

Vie associative

Des nouvelles du jumelage - Marcourt - Chiroubles-en-Beaujolais

C'est en 1973 que l'ancienne commune de Marcourt et la Commune de Chiroubles-en-Beaujolais (France) ont officialisé leur jumelage. Depuis lors, différents contacts ont régulièrement lieu entre les deux villages.

Chiroubles est une petite commune rurale renommée pour son vin, qui constitue l'un des 10 crus du Beaujolais (Brouilly, Chénas, Chiroubles, Côte-de-Brouilly, Fleurie, Juliéas, Morgon, Moulin à Vent, Régnié et Saint Amour).

En 2013, à l'occasion du 40^{ème} anniversaire du jumelage, la Place située devant l'église de Marcourt a été baptisée « *Place de Chiroubles* ». Mme le Maire de Chiroubles avait fait le déplacement pour l'occasion. Elle était accueillie par Mme la Bourgmestre de Rendeux, par le Conseil communal et par l'équipe du Royal Syndicat d'Initiative Marcourt-Beffe.



Afin de maintenir les liens entre les deux villages, une délégation du Royal Syndicat d'Initiative Marcourt-Beffe (R.S.I.) se rend chaque année à Chiroubles à l'occasion de la Fêtes des Crus du Beaujolais.

Cette année, M. Francis Scius, Président du R.S.I. et M. Jean-Marie Chevalier, Administrateur du R.S.I., ont été intronisés *Chevaliers de la Confrérie des Dames de Chiroubles*. Après un discours d'accueil, non sans humour, les nouveaux chevaliers ont prêté le serment de consommer le vin local et de vanter les vertus du « divin breuvage ». On ne doute pas une seconde qu'ils seront zélés à la tâche !

Il s'agit en tous les cas d'un témoignage supplémentaire des liens de sympathie et d'amitié qui unissent ces communautés beaujolaise et ardennaise.



